



VIDEO: Habrá Cablebús para Tijuana, confirma Diputado Herrera

TIJUANA.- El Diputado Federal de Morena por Baja California, Gilberto Herrera Solórzano, confirmó que ya se aprobó el proyecto de un Cablebús para Tijuana al tratarse, dijo, de un transporte público moderno y ecológico, y que requiere el municipio más poblado de México.

Lo anterior, explicó, es resultado de la buena gestión de la Gobernadora Marina del Pilar Ávila, y que se logra de igual manera, gracias a la buena relación que se tiene con la Presidenta de México, la Doctora Claudia Sheinbaum.

- **"Y algo también muy importante que destaco es que aquí en Tijuana, gracias a la buena relación que se tiene con la Presidenta de México, la Doctora Claudia Sheinbaum, vamos a tener el primer Cablebús, que es un sistema de transporte público moderno, ecológico, y que la ciudad lo necesita al ser el municipio más poblado de México", expresó el representante de los bajacalifornianos.**

Al responder sobre lo qué esperaríamos para los próximos tres años, Herrera Solórzano manifestó: "Yo creo que nos va a ir muy bien a Baja California y sobre todo Tijuana los siguientes tres años".

- **"Se va a inaugurar el Viaducto Elevado, vamos a ver en marcha la Garita Otay 2, luego de que no se había construido una en Tijuana por 45 años", agregó.**

"Se le va a dar mantenimiento y modernización a la carretera Transpeninsular de Tijuana a Los Cabos", fue otro de los detalles que adelantó, al igual que el del Cablebús para Tijuana.

<https://www.uniradiobaja.com/reportajes-especiales/video-habra-cablebus-tijuana-confirma-diputado-herrera-n783701>